



皆さんからのお言葉 (敬称略)



児童代表のことば
伊奈小学校6年
坂本 来瀬亜

今年、私たちが伊奈小学校の新たな歴史をスタートさせました。一生懸命学び、仲間と頑張っていきながら、みんなに自慢できる伊奈小学校をつくっていきたいです。

校歌の歌詞にこめられた、児童の皆さんや教職員の皆様方の想いを、ひとつひとつ丁寧に積み重ねて作曲しました。児童の皆さんや教職員の皆さま方、そして私の想いが、いつまでもこの地に引き継がれることを心から願っております。



校歌作曲者
久下 伸子



児童代表のことば
伊奈東小学校6年
佐藤 寿成

歴史と伝統ある両校が統合して生まれた伊奈東小学校は、必ず素晴らしい小学校になると僕は確信しています。新たな歴史と伝統を、僕たちが主役となって築いていきたいと思います。



伊奈小学校
校長
高畠 健

「つながりのある学校」、それが、開校した伊奈小学校が目指す学校像です。保護者の皆さん、地域の皆さん、そして全教職員が子どもたちとつながり、新たな歴史を刻んでいきたいと思います。

児童の皆さんがあなたが校章をつくり、選び、決めたときのように、児童の皆さんひとりひとりが誇りをもって、一生懸命、素晴らしい学校をつくってください。



校章正直者
沼尻 正芳



伊奈東小学校
校長
菊地 勇二

板橋小学校と東小学校がこの地で果たしてきた大きな役割と2校が築き上げてきた豊かな歴史と伝統を継承・発展させて、児童一人ひとりが輝く学校づくりを目指して邁進してまいります。

谷井田小学校・板橋小学校の校旗返納を行いました

令和2年3月末で閉校した小学校4校については、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で閉校式が延期となっていましたが、8月29日に旧三島小学校と旧東小学校、11月7日に旧谷井田小学校、旧板橋小学校において、校旗返納を行いました。

谷井田小学校

「伊奈小学校開校記念式典」の開式に先立って、谷井田小学校の校旗返納を行いました。



板橋小学校

「板橋小学校の閉校に伴うありがとうの会」を開催し、校旗返納のほか、例年開催していた校内絵画展や板橋小学校の資料を展示しました。

開校記念式典を開催しました

問 教育委員会適正配置推進室 ☎ 58 - 2111 (内線7105 ~ 7107)

11月7日 伊奈小学校



祝 つくばみらい市立伊奈小学校開校記念式典



祝 つくばみらい市立伊奈東小学校開校記念式典

市長・教育長より新たな校旗が代表児童へ授与されました

4月に開校した伊奈小学校と伊奈東小学校で、校歌と校章の完成にあわせて、それぞれの小学校で開校記念式典を開催しました。当時は、校旗や校歌を来賓招待者にお披露目し、新しい学校の開校を地域の皆さんに見守られながら祝う催しとなりました。また、両校の校歌や校章の完成に携わった在校生などへ感謝状の贈呈も行いました。なお、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、出席者を限定し、マスク着用の徹底やソーシャルディスタンスをとりながら実施しました。



INA ES

伊奈小学校



伊奈東小学校



①校歌を披露する児童たち／②校章および校歌の制作に貢献された方々へ感謝状を贈呈／③開校記念式典に併せてPTA企画としてバルーンリリースを実施